

ABSTRAK

Ahid Shoviatul Ismy, NIM 1840510069. “Etika Politik Islam dalam Pemilihan Kepala Desa di Kecamatan Gajah Kabupaten Demak”. Skripsi, Kudus: Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, Program Studi Pemikiran Politik Islam, IAIN Kudus 2022.

Penelitian ini secara umum bertujuan untuk mengetahui etika politik Islam dalam pemilihan kepala desa di Kecamatan Gajah Kabupaten Demak. Di dalamnya terdapat dua bagian khusus yaitu, membahas etika politik Islam dalam pemilihan pemimpin. Dan menjelaskan implementasi etika politik Islam dalam pemilihan Kepala Desa di Kecamatan Gajah Kabupaten Demak.

Jenis penelitian dalam penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) dengan menggunakan pendekatan kualitatif. Analisis data dilakukan secara induktif. Sumber data berasal dari data lapangan yaitu wawancara, observasi, dan dokumentasi. Adapun pengambilan sampel menggunakan *non probability sampling* dengan teknik *purposive sampling*. Teknik analisis data pada penelitian ini dilakukan melalui pengumpulan informasi, reduksi data, dan penarikan kesimpulan. Pengujian keabsahan data dilakukan dengan triangulasi.

Penelitian ini menunjukkan bahwa etika politik Islam dalam pemilihan pemimpin di Kecamatan Gajah khususnya di Desa Gajah memiliki etika politik yaitu Keadilan, dalam etika politik pada saat pemilihan kepala desa terdapat keadilan yang harus diterapkan oleh calon pemimpin. Persamaan, dalam pemilihan kepala desa calon pemimpin tidak membedakan masyarakat dari golongan apapun semua dianggap sama. Persaudaraan, dalam pemilihan kepala desa masyarakat sangat menjunjung tinggi persaudaraan yang menjadikan pemilihan kepala desa berjalan dengan lancar. Kebebasan, dalam pemilihan kepala desa masyarakat memiliki kebebasan untuk memilih tanpa ada tekanan atau intimidasi dari siapapun. Meskipun demikian masih ada *black campaign* (kampanye hitam) yang masih dikeluhkan oleh kepala Desa Gajah. Dan praktik *money politic* (politik uang) yang masih saja terdapat dalam pemilihan kepala desa di Kecamatan Gajah, khususnya di Desa Gajah.

Kata Kunci: *Etika, Politik Islam, Pemilihan Kepala Desa.*